## Administración de la Resolución de Coopeservidores continúa labor para obtener mejores soluciones a ahorrantes e inversionistas

• Resolutor solicitó reunión con representantes para explicar fase actual del proceso.

Por tercera vez, la Administración de la Resolución de Coopeservidores R.L. se reunió la tarde de hoy con representantes de los ahorrantes e inversionistas de Coopeservidores, a raíz de una serie de consultas recibidas por correo electrónico el día de ayer, por parte del señor Luis Marín, a quien lo acompañaron la señora Roxana Chaves, Mauricio Vargas y Luis Carlos Cordero.

Además de contestar las consultas emitidas por dichos representantes, el resolutor Marco Hernández, explicó la fase actual del proceso en relación con los ajustes finales para la finalización de la transacción al Banco Popular y de Desarrollo Comunal (BPDC), que permitirá hacer la devolución de los pasivos (ahorros a la vista y CDPs) garantizados por hasta 6 millones de colones, así como el porcentaje proporcional al exceso sobre dicho monto, para los acreedores con sumas mayores al monto supra citado.

La Administración de la Resolución indicó que, si bien es comprensible la urgencia y necesidad de las personas por recibir su dinero, el equipo resolutor trabaja para obtener los mejores resultados del proceso de resolución que se desarrolla en Coopeservidores R.L. para beneficio de todos los acreedores.